



Baden-Württemberg

WIRTSCHAFTSMINISTERIUM

Veränderung der Erlösobergrenzen vom 06.04.2010 in Sachen der
Stromversorgung Sulz GmbH, 72172 Sulz am Neckar
– Netzbetreiberin (NB) –

Für die NB wird gemäß § 21a EnWG i. V. m. § 26 Abs. 2 ARegV – jeweils in den zum Zeitpunkt der Entscheidung geltenden Fassungen – folgende Entscheidung getroffen:

Die Erlösobergrenzen (netto) werden, wegen Übernahme des Stromnetzes in den Ortsteilen Bergfelden, Holzhausen und Mühlheim, für die Jahre 2010 bis 2013 unter Abänderung des Bescheids vom 12.11.2008 und 11.11.2009 (Az. 1-4455.4-3/158) um folgende Beträge erhöht:

nachrichtlich:

2010*	um	198.451,91 €	auf	1.210.066,36 €
2011	um	266.265,77 €	auf	1.282.564,12 €
2012	um	268.779,10 €	auf	1.285.322,91 €
2013	um	271.378,74 €	auf	1.288.215,22 €

* Der Erhöhungsbetrag bezieht sich nur auf den Zeitraum 01.04.2010 bis 31.12.2010.

Stuttgart, den 06.04.2010
Az.: 1-4455.4-3/158